
 

         

 
   VERBALE N° 195 
 

SEDUTA  del  18 ottobre 2016 
 

      

L’anno duemilasedici il giorno diciotto del mese di ottobre c/o la sede di via 

Marchese Ugo n. 60 è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n° 192 del 06 ottobre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

La Commissione in data odierna si riunisce presso palazzo di città per incontrare il 

Segretario Generale, dott. Fabrizio Dall’Acqua, (O.d.g. suppletivo n. 196 del 

17/10/2016) per discutere approfondire e porre chiarimenti in merito alla legittimità 

del parere richiesto alla Commissione sulle attività sportive previsto dal 

regolamento allo sport art. 2 comma2. 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 17,00, in 1^ convocazione, il Presidente dispone l’appello al termine del 

quale risultano presenti i Consiglieri Salvo Alotta,  Maurizio Lombardo, Giuseppe 

Maniaci, Massimo Pullara e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente apre il dibattito facendo un riepilogo di tutta la tematica riguardante 

quanto su specificato, sottolineando che questo aspetto, previsto dal Regolamento, 

ha fatto sì che la Commissione rivestisse un ruolo rilevante con il settore Sport. 

Il Segretario Generale ribadisce a chiarimento, quanto affermato nella nota (n. 

34148 del 18/1/2016) inviata a questa Commissione, allorquando gli fu posto il 

quesito sulla legittimità di cui sopra. (Nota agli atti di questa Commissione,) in 

sintesi dichiara che quanto previsto dal Regolamento art. 2 comma 2 vada 

disattivato alla luce del palese contrasto con il vigente ordinamento giuridico. 

Il COns. Alotta precisa che se la Commissione avesse seguito le indicazioni del 

Segretario Generale avrebbe bloccato tante manifestazioni.  

Alle ore 17,50 entra il Cons. Giuseppe Federico. 

Segue un ampio dibattito dove emerge la necessità di portare una modifica 

all’attuale Regolamento allo sport. Onere che dovrebbe svolgere l’ufficio 



 

competente della segreteria generale che si occupa di regolamenti in sintonia con gli 

uffici competenti dello sport e con questa  Commissione. 

Alle ore 18,00 si conclude l’incontro in considerazione dell’prossimo immediato 

appello di consiglio. il Presidente Torta dichiara chiusa la seduta. 

 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci           Fausto Torta 

           

 

      


